

# AutoCAD 2024

Dipercaya oleh jutaan orang.  
Dibangun untuk mempercepat kreativitas.



## Mempercepat kreativitas

AutoCAD memudahkan tim untuk mendapatkan wawasan dan memanfaatkan otomatisasi—menggunakan teknologi pembelajaran mesin untuk meningkatkan alur kerja desain 2D dan 3D mereka.

## Fungsi yang disesuaikan

Organisasi dapat menyesuaikan AutoCAD untuk industri mereka melalui serangkaian alat khusus, API, dan ribuan aplikasi pihak ketiga di toko aplikasi Autodesk.

## Pengalaman desain yang terkoneksi

Autodesk menciptakan ekosistem mitra perangkat lunak dan teknologi desain terdepan di industri untuk menghubungkan AutoCAD dengan alur kerja di berbagai perangkat seperti Revit, Civil 3D, Inventor. Bagikan dan beri anotasi gambar dengan aman dan terjamin di desktop, web, atau perangkat seluler.

## Baru di AutoCAD 2024



### Wawasan Aktivitas

Tetap terhubung dengan perubahan file yang terkait dan akses di seluruh siklus hidup proyek Anda dengan rincian aktivitas multi-pengguna dalam file DWG, dengan mudah memerlukan hampir tidak ada pengaturan untuk file di LAN, lokal, dan server cloud.



### Blok Pintar: Penggantian

Penggantian blok pintar membantu Anda menemukan dengan cepat blok yang dibutuhkan dengan mengganti satu atau beberapa blok melalui saran berbasis pembelajaran mesin, blok yang baru-baru ini digunakan, dan pemilihan blok pengganti secara manual.



### Blok Pintar: Penempatan

Penempatan blok pintar memungkinkan Anda menempatkan blok dalam gambar secara otomatis berdasarkan tempat Anda memasukkan yang sama sejauh ini dalam file DWG, mengurangi jumlah klik dan menghemat waktu dalam prosesnya.



### Pembaruan Bantuan Markup

Jadikan alur kerja markup lintas platform lebih cepat melalui kemampuan pembelajaran mesin yang diperluas & peningkatan pengalaman penting. Bagikan dan beri anotasi gambar dengan aman dan terjamin di desktop, web, atau perangkat seluler.

## Fitur AutoCAD terbaru



### Jejak

Tambahkan catatan perubahan desain dan markup tanpa mengubah gambar yang sudah ada dari AutoCAD desktop maupun aplikasi web dan seluler.



### Sheet Set Manager

Sheet Set Manager kini memungkinkan Anda untuk membuka lembar set lebih cepat dari sebelumnya. Gunakan platform cloud Autodesk untuk mengirim dan membuka set lembaran ke dan dari rekan tim secara lebih cepat dan aman.



### Impor Markup dan Bantuan Markup

Mengimpor umpan balik dan menyertakan perubahan pada gambar Anda secara otomatis saat bekerja sama dengan rekan tim dan peninjau, tanpa langkah menggambar tambahan.



### Floating windows

Tarik jendela gambar untuk menampilkannya secara berdampingan atau pada beberapa monitor tanpa membuka instans AutoCAD yang lain.



### Perhitungan

Menghitung otomatis penghitungan blok atau objek dalam area yang dipilih atau seluruh gambar Anda dengan menu untuk mengidentifikasi kesalahan serta menavigasi melalui objek yang terhitung.



## Kolaborasi yang efisien

Dengan berlangganan AutoCAD, pelanggan dapat mengedit gambar mereka kapan saja, di mana saja.

- Melihat, mengedit, melakukan markup, dan berbagi gambar dari perangkat mana saja secara virtual.
- Membuat penilaian dan perubahan di lapangan, memungkinkan umpan balik dan kolaborasi secara langsung.
- Menambahkan blok secara mudah, memanipulasi lapisan, dan melakukan pengukuran di mana saja mereka berada.
- Mengakses file kerja yang terbaru dalam AutoCAD dan penyimpanan cloud.



## Serangkaian alat khusus

Tujuh set alat khusus untuk arsitektur, desain mekanik, pemetaan 3D, dan banyak lagi yang disertakan dengan berlangganan AutoCAD.

- Berdasarkan tujuh hasil studi, pelanggan meningkatkan produktivitas rata-rata sebesar 63%\* untuk tugas-tugas yang diselesaikan dengan menggunakan perangkat khusus di AutoCAD.\*
- Akses pustaka yang terdiri lebih dari 750.000 simbol, suku cadang, dan komponen detail.
- Otomatisasi denah lantai, potongan, elevasi, dan lainnya.

Mulai uji coba AutoCAD Anda sekarang: [asean.autodesk.com/products/autocad/free-trial](https://asean.autodesk.com/products/autocad/free-trial)

Autodesk, logo Autodesk, AutoCAD, DWG, dan TrustedDWG adalah merek dagang terdaftar atau merek dagang Autodesk, Inc., dan/atau anak perusahaannya dan/atau afiliasinya di AS dan/atau negara lain. Semua nama merek, nama produk, atau merek dagang lainnya merupakan hak milik dari masing-masing pemegangnya. Autodesk berhak mengubah penawaran produk dan layanan, serta spesifikasi dan harga setiap saat tanpa pemberitahuan, dan tidak bertanggung jawab atas kesalahan ketik atau grafis yang mungkin muncul dalam dokumen ini. © 2023 Autodesk, Inc. Hak cipta dilindungi undang-undang.

\*Data produktivitas berdasarkan serangkaian studi yang ditugaskan oleh Autodesk kepada konsultan luar. Ketujuh studi set alat ini membandingkan AutoCAD dasar dengan set alat khusus di dalam AutoCAD ketika melakukan tugas-tugas yang biasa dilakukan oleh pengguna AutoCAD yang sudah berpengalaman. Perhitungan peningkatan produktivitas secara keseluruhan berdasarkan pada penjumlahan waktu penyelesaian tugas-tugas spesifik dalam perangkat dan juga dalam AutoCAD dasar, dan kemudian menghitung persen perbedaan antara kedua jumlah total di tujuh studi. Seperti halnya semua pengujian performa, hasilnya dapat bervariasi berdasarkan mesin, sistem operasi, filter, dan bahkan materi sumber. Meskipun segala upaya telah dilakukan untuk membuat tes seadil dan seobjektif mungkin, hasil yang Anda dapatkan mungkin berbeda. Informasi dan spesifikasi produk dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan. Autodesk menyediakan informasi ini "apa adanya", tanpa jaminan apa pun, baik tersurat maupun tersirat.